

# かしみもと⑥

令和2年10月5日

発行者:校長 佐藤 和暁

## 市小学校陸上競技大会

コロナ禍の中、例年開催される行事も中止等が相次ぐ中、市小学校陸上競技大会が開催されました。今年度は、6年生のみ参加、長距離種目は中止、無観客、と例年通りの開催とはいきませんでした。市全体の小学校の行事としては、今年度初めての開催となりました。

これに向け本校では今年度、学校のユニフォームやスパイクシューズ等を新調し、大会に臨むことが出来ました。(新しいユニフォームは、本校ホームページに写真を載せておきましたのでご覧ください。) 競技結果は次の通りです。

- 女子80mハードル 第3位 富樫 月蘭
- 男子走高跳び 第6位 戸浪 礼央

## 選手壮行会で、子ども達に次のような話をしました

選手の皆さん、まずは笹谷小学校の代表に選ばれたこと、おめでとう。

今年度は、新型コロナウイルスの関係で色々な行事がいつもとは少し違った形で開催されていますが、皆さんが出場する陸上競技大会も今年度は、6年生のみ、種目も少なくなって、しかも観客無しとなりましたが、開催されることになりました。

でもこれまでと変わらないことは、皆さんが出場するのは「大会」であり、「記録会」などではないということです。「大会」である以上、出場することにももちろん意義はありますが、私はそれだけでは決して十分ではないと思っています。少しでもいい記録、少しでもいい順位を目指すことが大切だと考えています。皆さんはそのために、これまで練習を重ねてきたと思っていますので、ぜひそのつもりで大会に臨んでください。

また、「学校対抗」も行われるということも変わらないので、自分のためは勿論ですが、笹谷小学校のために全力で競技に臨んでほしいと思います。そのことが、皆さん代表選手としての使命です。

今年は学校のユニフォームも新調しました。ぜひ新しいユニフォームで、自分の力をしっかりと発揮し、少しでもよい結果を出すことにこだわってほしいと思います。この経験は、これからの皆さんの人生にとっても、貴重なものとなることは間違いありません。

さて、5・6年生の皆さん。選手の皆さんはここでもう一度気持ちを引き締めて大会に臨んでくれるはずです。残念ながら会場で応援することは出来ませんが、学校で選手の皆さんの活躍を期待しましょう。

そして、5年生の皆さん、来年は皆さん一人ひとりに代表選手となるチャンスがあります。ぜひ、このユニフォームを着て、ここに並ぶことが出来るよう、今のうちから気持ちの準備をしておいてください。

終わりに、選手の皆さんの健闘を祈ります。皆さんの活躍する姿とともにその結果も楽しみです。

## 読書感想文コンクール

福島地区読書感想文コンクールがありました。今年度は自由参加での実施となりましたが、夏休みなど積極的に取り組んだ子ども達の作品を校内審査して出品しました。

次の3名が受賞しました。

- 特選 3年 佐藤 結人
- 入選 4年 戸浪 綾乃, 6年 菅野 優太

## 市民体育祭陸上競技大会

9月13日に、福島市民体育祭陸上競技大会が開催され、陸上競技部も参加しました。次の1名が入賞しました。

- 5年女子100m 第6位 佐藤 花穂

## 全校朝の会（放送）

今年度は、全校児童が一堂に会しての集会が出来ない状況ですが、今年度も後半に入ったことあるので、10月2日（金）放送による全校集会を行いました。子ども達には次のような話をしましたので、内容を確認いただき、ご家庭でもご理解、ご協力をお願いします。

全校の皆さん、おはようございます。

まずお知らせです。おとといは6年生の代表選手が福島市小学校陸上競技大会に出場し、頑張ってくれました。2人が入賞しました。選手の皆さん、ありがとうございます。お疲れ様でした。また、明日は信陵地区文化祭で合奏部の皆さんが演奏します。今年度初めての発表となります。頑張ってください。

さて、今年度は全校生が体育館に集まって集会を開くことが難しいこともあり、なかなか皆さん全員に話をする機会が少ないのですが、今日は少し時間をもらって皆さんに話をします。今年度はコロナウィルスの関係で、1学期は臨時休業もあり、学校が始まってからも感染予防のためにこれまでとは違ったことが求められるようになりました。「新しい生活様式」と呼ばれています。

そこで、今日は皆さんと次のことについて確認したいと思います。

- ① マスクを付けていますか。また、予備のマスクを持っているでしょうか。
- ② 人との距離が近すぎることはないでしょうか。
- ③ 大声を出して騒いでいることはないでしょうか。
- ④ 給食準備や後始末、食事を話しながらしていることはないでしょうか。
- ⑤ うがいや手洗いをしっかりしているでしょうか。また、清潔なハンカチを持ってきているでしょうか。

まだ新型コロナウイルスは収まっていないので、これらのことは自分が感染しないようにする上では勿論、万が一一人に移してしまわないようにする上でも、一人ひとりがしっかり出来るようにしてください。

これらのことに一つ付け加えておきます。自分の水筒を持ってきている人がほとんどだと思いますが、夏の暑い時期はもう過ぎましたので、

- ⑥ 授業中に水筒の水を飲むのは、もう止めましょう。

水分補給は休み時間にしっかりと行うようにし、けじめをつけて授業に集中するようにしましょう。

ただし、体育の授業などでは先生の指示で水分補給をするようにしてください。

最近の皆さんの学校生活の様子を見ていると、これらのことがしっかりと行われていない姿が多く見られるように感じています。全てのことが常に出来る訳ではありませんが、これらのことを考えて生活することが大切です。今月は、運動会に代わる行事としてスポーツフェスティバルが行われ、その練習もあるので、これらのことをもう一度確認し、しっかりと出来るようにしてください。

## 合奏部が発表

10月3日（土）合奏部の皆さんが信陵地区文化祭で演奏を発表しました。今年度初めての演奏発表です。例年開催されている文化祭ですが、今年度は開催の見通しが立たない状況でありました。しかし、感染防止対応を十分に行うということや野外での演奏という対応もありましたので、子ども達の活躍の機会を確保したいということで出演に踏み切りました。

この様子は本校ホームページに写真を載せておきましたのでご覧ください。